



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



EN MEDIO de la expectativa por la presentación esta semana de la iniciativa de **Reforma Electoral** de la comisión presidencial que preside **Pablo Gómez**, ayer fue entregada en la **Cámara de Diputados** una propuesta alterna de **Somos México**, grupo heredero de la **Marea Rosa** que busca ser partido político.

LLAMA la atención que en la elaboración del documento participaron dos ex presidentes del **INE**, **Lorenzo Córdova** y **Leonardo Valdés**, así como los ex consejeros electorales **Marco Baños, Rodrigo Morales** y **Arturo Sánchez**.

ADEMÁS de abogar por el fortalecimiento de las instituciones electorales y de su servicio de carrera, otro de sus objetivos centrales es mantener al **crimen organizado** lejos de las urnas.

Y, TOMANDO en cuenta lo ocurrido recientemente en Tequila, en donde el destituido alcalde **Diego Rivera** encabezaba una red de extorsión del **Cártel de Jalisco**, suena razonable que esa sea una de las prioridades.

• • •

SE SIGUEN sumando voces al coro de quienes piden que se revise la **Reforma Judicial** en lo que toca a la elección de **jueces y magistrados**, y mover la fecha para elegir a la otra mitad de juzgadores que está prevista para junio del próximo año.



ADEMÁS del senador por **Morena, Javier Corral**, quien la semana pasada advirtió de la necesidad de garantizar que los candidatos cumplan con los requisitos de idoneidad, ayer el diputado **Alfonso Ramírez Cuéllar**, a quien muchos ubican como cercano a **Claudia Sheinbaum**, habló de hacer ajustes para que los aspirantes tengan la experiencia y los conocimientos necesarios.

EL DIPUTADO morenista también pidió posponer la elección un año y mandarla hasta **junio de 2028**. ¿Será que en la **4T** ya comenzaron a medir la magnitud del desastre tras la elección judicial del año pasado? Es pregunta sin acordeón.

• • •

LOS MALOS ejemplos suelen contagiarse y, quien no lo crea, tan sólo tiene que revisar lo que dijo ayer el coordinador de los senadores de **Morena, Ignacio Mier**, sobre el cierre del **salón de belleza** que operaba en la sede de la Cámara Alta.

ASÍ COMO la Jefa de Gobierno capitalina, **Clara Brugada**, ha criticado que los medios den espacio a la información sobre **crímenes** y no hablen más sobre los supuestos logros de las autoridades de la **CDMX**, ayer el legislador poblano se quejó por lo que calificó como la **"espectacularidad del morbo"** en la información sobre el caso de la estética senatorial.

LO QUE pierde de vista el senador es el uso de **instalaciones y recursos públicos** para ese tipo de asuntos y cómo los legisladores prefieren pasar más tiempo ahí que en las sesiones.

LA DUDA que queda también es: si no era ilegal y tampoco merecía ser noticia, entonces por qué lo cerraron de manera definitiva. ¿Nomás por el morbo?